

*Les parlementaires cubains  
discutent du programme relatif à  
l'industrie du logement et du  
batiment*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 19 juil (RHC) L'état du Programme de Construction de Logements et les perspectives de développement de l'industrie des matériaux à Cuba ont fait l'objet d'un large débat mercredi lors de la séance de travail de la Commission de l'Industrie, de la Construction et de l'Energie de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement).

Au Palais des Congrès de La Havane, dans les jours précédant la Première Période Ordinaire de Sessions de la Dixième Législature, les députés ont présenté les résultats de la vérification du respect du Plan de Mesures dérivé de l'audit supérieur du Ministère de la Construction, réalisé à la fin de l'année 2021.

Au cours du débat - auquel a participé le commandant de la révolution Ramiro Valdés Menéndez, vice-premier ministre de la République - il a été recommandé au ministère de la Construction de revoir, en collaboration avec le ministère de l'Énergie et des Mines, la possibilité d'accroître l'utilisation des

ressources minérales telles que l'argile, le sable et la pierre dans les territoires pour la production de matériaux par des entreprises d'État et des formes de gestion non étatiques.

En outre, la nécessité pour les assemblées municipales du pouvoir populaire de promouvoir les liens avec les universités afin de mettre en œuvre des projets de développement local qui apportent de nouvelles solutions à la pénurie de ressources a également été discutée.

Delilah Díaz Fernández, directrice générale des matériaux de construction, a indiqué qu'il existe une stratégie de développement technologique jusqu'en 2030, conçue sur la base de l'augmentation des capacités pour répondre à la demande de matériaux du pays.

Le spécialiste a indiqué qu'au niveau territorial, la priorité est donnée à l'augmentation et à la diversification de la production d'éléments en céramique rouge, en tant que solution efficace au déficit de ciment du pays et à d'autres pénuries.

Vivian Rodríguez Salazar, directeur général du logement, a déclaré que jusqu'à la fin du mois de mai, sur 25 134 maisons, 7 221 ont été achevées, ce qui représente 97 % du plan accumulé, selon le calendrier prévu, et 29 % du plan pour l'année.

Cienfuegos, Isla de la Juventud et Artemisa sont les territoires qui obtiennent les meilleurs résultats, tandis que la province de Pinar del Río est celle qui connaît le plus de difficultés.

Il a informé que dans le plan de remise en état des logements, plus de 10.000 actions de construction ont été achevées, 108% du plan accumulé et 41% de l'année ; les retards les plus importants sont signalés à Isla de la Juventud, Santiago de Cuba, Camagüey et Pinar del Río.

Rodríguez Salazar a exhorté les députés à travailler dans leurs territoires afin d'incorporer toutes les forces de la municipalité dans le Programme de Logement et de générer le protagonisme de la population dans la solution de leurs problèmes.

Les commissions permanentes du Parlement effectuent une journée de travail en prélude à la première période ordinaire des sessions de la dixième législature, qui débutera demain (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328931-les-parlementaires-cubains-discutent-du-programme-relatif-a-lindustrie-du-logement-et-du-batiment>



# **Radio Habana Cuba**